



BE THE INSPIRATION

国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

志木ロータリークラブ

2018-19年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン「BE THE INSPIRATION—インスピレーションになろう」
 2018-19年度 第2570地区ガバナー 茂木 正「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する」
 2018-19年度 志木RC会長 林 康雄「凛として挑む 一衆の目的を目指し」

第2256回 移動例会

2018-11-14

小諸RC 創立55周年 記念式典

2018年11月14日(水) 於・小諸グランドキャッスルホテル

参加 RC 志木ロータリークラブ
 大磯ロータリークラブ
 長岡ロータリークラブ
 小諸浅間ロータリークラブ



推進して、第 2600 地区において模範クラブとしての地位を確立されて来られたものと思います。姉妹クラブとして、私共は貴クラブから多くの事を学ばせていただき、また弟クラブとして恥ずかしくないように良き兄の背中を追いかけてまいりました。

貴クラブと志木ロータリークラブは 1974 年に姉妹クラブを締結し、以来両クラブは好意と友情を深めてまいりました。先輩方から伝え聞いた話によると、姉妹クラブ締結の切っ掛けは、相思相愛というよりも、創立 3 年目の志木ロータリークラブが言わば押しかけ女房のように熱望して姉妹クラブ締結に至ったようです。

自然環境に恵まれ城下町の面影を残す歴史と文化の街小諸に惚れ込んだ志木ロータリークラブに温かい友情を注いでくださった先輩

「会長挨拶」

会長 林 康雄

創立55周年を祝う

この度、姉妹ロータリークラブとして、小諸ロータリークラブ創立 55 周年の記念式典に参加させていただき、大変光栄に感じています。改めて、創立 55 周年を迎えられました貴クラブの皆様が志木ロータリークラブの会員を代表して心よりお祝いを申し上げます。

一言で 55 年と申しましても、その道程には歴代会長によるリーダーシップの元に、幾多の会員の「奉仕の精神」が積み重なって歴史が刻まれたものと推察いたします。そして、様々な社会奉仕活動を 55 年に亘り積極的に

小諸ロータリークラブの皆様は改めて感謝したいと思います。

私達志木ロータリークラブの会員にとっては、故小林益三名誉会員様が私達クラブ会員一人ひとりに対し一方ならぬご好意を持って接していただいたことが、忘れようにも忘れられない篤い思い出となっております。また、志木市役所前の村山快哉堂敷地内には貴クラブから贈られた「小諸八重紅枝垂桜」が枝葉を張り巡らせ、しっかり大地に根を張っており、春には見事な八重紅枝垂桜が市民を楽しませてくれています。昨年は小諸・志木ロータリークラブの「姉妹クラブ交流の歴史」を発刊し、両クラブの交流の歴史を資料としてしっかり残すことが出来ました。これから先輩諸兄が残してくれた両クラブの「絆の歴史」を引き継ぐのは私達です。幾久しく交流を深めていきたいと思っております。

最後になりましたが、小諸ロータリークラブの益々のご発展とご参集の皆様のご活躍、ご健勝を祈念して、創立 55 周年のお祝いの挨拶に代えさせていただきます。本日は、誠にありがとうございます。



「理事会報告」(11/7開催) 会長 林 康雄

1. 年忘れ例会の件

日時：12月19日(水) 点鐘 18:00

場所：トゥッカーノ (池袋)

余興：ギタリスト (サンバ)

2. 赤い羽根共同募金の件

3. その他

①職業奉仕 夜間移動例会

日時：2月13日(水) 場所：ベルセゾン

卓話者：志木市長 香川武文様

※志木柳瀬川 RC へ案内を出す

②小諸 RC55周年記念式典はバス利用

バス代はクラブ奉仕より拠出

「幹事報告」

幹事 市之瀬正靖

1. 地区事務所より、青少年交換委員会第 5 回オリエンテーション開催の案内 (帰国報告会) 受信

日時：12月23日(日) 受付13:30 開始14:00

場所：紫雲閣 (東松山)

2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま 224号 2018年11月13日発行

3. (公財)埼玉県腎・アイバンク協会より設立 30周年記念誌を受信